
公  演  名：

公演日時： 令和２年１月１２日（日）　開演１５：００

入場者数： ９０８人（大ホール）

回  収  数 : １３８枚 （回収率１５％）

１．性　別 性別 人数

男性 44

女性 94

２．年　齢 年齢 人数

１０代 21

２０代 10

３０代 46

４０代 34

５０代 5

６０代 3

７０代以上 5

３．住まい 住まい 人数

市内 74

新居浜市 11

西条市 1

観音寺市 0

三豊市 0

三好市 0

愛媛県内 14

県外 33

ＮＨＫ「みんなＤＥどーもくん！」
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４．感想 感想 人数

非常に良い 92

良い 26

ふつう 2

良くない 0

非常に良くない 0

５．何で 媒体 人数

　　知ったか ホームページ 51

チラシ・ポスター 15

催物案内 6

広報四国中央 40

テレビ 22

雑誌 0

友の会案内 1

知人・家族 23

その他 0

６．鑑賞 公演 人数

　したい公演 オーケストラ 34

室内楽 18

オペラ 5

バレエ 12

演劇 37

ミュージカル 60

伝統芸能 12

その他 17

７．友の会 友の会 人数

　　　会員 会員 7

一般 118
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みんな DE どーもくん！ 

 

・楽しかったです。 

・たのしすぎました。らいねんもおねがいします。 

・親子で楽しめるものが多いと、子供がまだ小さいのでうれしいです。 

・楽しかったです。4人娘さんも 皆さん きれいでした♫ジャンポケ最高！ 

・たのしかった。 

・二階後部席でしたが、寒かったです。 

・だんすたのしかった。 

・とてもたのしかったです。 

・子供ととても楽しく見ることができました。しばふの広場があるので 外で待つことができるので、子

供がいても時間をもてあますことなく待てました。 

・きれいで、駐車場も広く アクセスよいです。 

・3 時間半かけてきたけど、どーもくんが大好きなので、すごくよかった。さいとうさんががみれて さ

いこう。 

・フェリーできました。遠かった。けど、どーもくん大好きで ジャンポケみれてさいこう。 

・きれいで、車もとめやすく よかった。ただ、遠くから来て何もわからず イオンに行ったら閉店で、

時間をもてあましたので、近辺に店があれば良いと思います。どーもくんはすごくよかった。 

・子供が楽しめてよかった。 

・ステージからの風が寒い。 

・はじめてなまでみたので すごくたのしかったです。 

・とてもキレイで良いフンイキでした❀ 

・楽しい公演ありがとうございました。今日、明日は えひめ、香川旅行です。 

・おもしろかったです。 

・とてもキレイで良かった。 

・しこちゅ～ホールは、とってもきれいでよかった。 

・たのしめました。思ったより会場が寒かった。 

・面白かったです。駐車場に余裕があり、安心して望むことができました。 

・楽しかった。 

・初めて来ました。とてもキレイで明るい雰囲気でステキなホールだと思いました。開場してから、ア

ウターを来た人が多く、暖房を早く入れていてほしかったです。私も今妊娠しているので、暖かいと

助かります。 

・とてもキレイなホールです。 

・楽しかった。 

・こどもがよろこんでいて非常に良かった。 

 



・いつも松山市のホールしか行ったことがありませんでしたが、こんなにすばらしいホールが県内に

あるのに、認知度低くて勿体ないと思います。何より駐車場が無料でたくさんあるのがすごい！もっ

と色んな事で使ってほしいです。 

・サーカスをしてほしい。 

・おもしろかった。 

・子どもが大変楽しんでいたので良かったです。しこちゅ～ホールはきれいでした。会場図（座席図）

がもっと大きくて見やすいものなら 尚 良かったと感じます。 

・とてもきれいでステキなホールでした。たのしかったです。 

・どの席からも前が見やすい。 

・ライブハウスツアーをしているアーティストに、小ホールを売り込んでほしい。もっと、コンサートや

ライブを誘致してほしい。四国道のまん中だし、中国地方や阪神地区からの集客も見込めると思う。 

・M-1の予選会とか呼んでほしい。 

・坊ちゃん劇場は遠いので、四国中央で演劇をみたい。 

・四国中央市の小学校の交流音楽会をしこちゅ～ホールでして欲しい。午前・午後 入れ替え制な

ので、みんなで一日楽しみたい。 

・ジャングルポケットさんは本当に良かった。楽しかった。ゲキは子どもが泣いてしまったけど、大き

い子は楽しそうだった。また、して欲しい。 

・とてもキレイでおどろきました。初めて来たのですがアクセスも良くわかりやすかったです。 

・駐車場からホールへつながる階段が 奥に傾いていて 上るのが気持ち悪い。黄色のペンキも汚

いと思います。ホールは立派なだけに残念。 

・いろいろなきょうぎみれてうれしかったです。またきたいなっとおもいました。 

・今日のどーもくんがみれてよかったです。文字を太くするのがおもしろかったです。また、来たい

です。 

・駐車場～ホールにある階段（黄色ペンキ塗っている）が歩きにくい。しかも見苦しい。やり直した方

がいいと思います。 

・とても楽しい時間をありがとうございました。グッズの販売が充実していて 公演と併せて楽しむこと

ができました。 

・どーもくんとっても楽しかったです。どーもくんのグッズも売っていて 嬉しかったです。とてもきれ

いなホールで トイレもキレイで使いやすかったです 

・大変よかったです。次回子ども向け公演があれば、また応募したいです。 

・先日 ぐっさんのコンサートにも参加させてもらいました。今回はジャンポケさんやタイムマシーン 3

号さんが観れて 本当に楽しい 1 時間でした。テレビで観てる人達を生で観られるのは、本当にあ

りがたいです！これからも期待して 公演チェックして参加させて頂きます！^_^ 

 

 

 



・初めて訪れましたが、思った以上に奥行きがなく、コンパクトだなと思いました。また、壁がむき出

しのようなデザインでざんしんだなと思いました。身近に立派な施設ができたので、ぜひテレビで観

ることの多い著名な方々が来てくれたらなと期待しています。 

・おもしろかった。 
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